
 

 

 ＰＴＡ・学校共催研修「みんなで助かるために～吹田市個別避難計画ワークショップ～」へご参加いただき、 

ありがとうございました。後日、YouTube配信を行う予定です。必ず来る災害に向けて、実践的な防災訓練、 

備蓄の見直しや強化、安否確認連絡方法など、改善点が沢山あると感じました。見通しが立たないことに不安を感じ

やすい子どもたちだからこそ、PTAと学校が共に手を携え、災害から命を守る為の取り組みを、進めていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

PTA本部より  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動報告 

 

 

 

 

PTAだより 
 

1

今後の予定 

 

PTA役員の仕事紹介 ～会長コラム～ 

 

2月 5日（木）学校運営協議会（副会長ご出席）10時～ 

2月 6日（木）学校保健委員会（厚生委員会より 1名ご出席）13時 30分～ 

2月 7日（金）第 8回役員会・運営委員会 ＊新旧役員引き継ぎ会 

3月 4日（火）卒業式（高等部） 

3月 7日（金）卒業式 小学部 9時 40分～ 中学部 10時 40分～ 

3月 24日（金）入学説明会 

 

 

 

◆ １月 10日(金) 第 7回 役員会・運営委員会を開催しました ◆ 

✽役員会✽ 

対府懇談会の報告、ＰＴＡ・学校共催研修を開催、作品展のみまもり業務、次年度の PTAのあり方について、

次年度役員信任投票・開票、ＰＴＡの会費・備蓄費について、学校運営協議からの報告、卒業式関連などを

協議しました。 

✽運営委員会✽  ※特記する事項のない委員会は省略 

文化 ： 体験教室 『ヨーガ』 12月 17日(火)開催し、15名の方に参加いただいた。。 

         花植え作業２月１７日(月)１０：３０実施予定。 

厚生 ： 給食試食会 12月 9日（月）参加者の皆様より、様々なご意見をいただき、無事終了。 

 

 

 

 

 

 

 

インフルエンザが流行っています。体調に気をつけて過ごしましょう。 

今回は会計監査の仕事紹介です。監査の仕事は役員会・運営委員会への出席や、年に 2回会計の精査をしま

す。PTAの運営をする上で監査の仕事はとても大事であり、PTA会費をはじめ、学校が徴収したお金が適切に使

われているかなどをチェックするのが主です。 

その他にも、今年度はこの会長コラムを載せている『PTAだより』を作成しました。（パソコン業務はお便りを作る

関係上、少しは必要です。書記のようにガッツリとはパソコンを扱えないけれど、少しなら使えると言う方は向いてい

ると思います。） 

 今回で役員の紹介は最後になります。次回で『今年度の PTAだより』は最後ですので、私が感じた PTAのお話

をしたいと思います。 

 

 

 


